

イの御教え

ナーラーヤノー

ハリヒ

ヴィヤーサ仙に関する御講話

蛇使いになる

0) 仙の奉仕を思い出し、驚異と畏敬の念を生み出すすべてのも 神を求めるすべての人が、感謝の念をもってそのヴィヤーサ 拝して神に到達することができるのです。今日〔満月の日〕は サ仙はナーラーヤナ神の意志によって神の道具となり、ナー を可能にしたヴィヤーサ仙はナーラーヤナ神[ヴィシュヌ神] それによって人類がナーラーヤナ神の栄光と荘厳を知ること て再現したおかげで、人類は聞いて知り、 ラーヤナ神に駆り立てられ、鼓舞されたに違いないというこ の顕現である、ということです。言い換えるなら、ヴィヤー 物語である『マハーバーラタ』や『バーガヴァタ』を編纂し にあまねく存在していますが、ヴィヤーサ仙がそれを受信し の中に神を見ます。 と言われています。これはつまり、 [ヴィヤーサ仙は、ナーラーヤナ、すなわちハリである] 神はさまざまな放送局の番組を運ぶ電波と同じよう 神のさまざまな化身の 知って礼拝し、

信者は五感の制御に熟練しているべし

人は平安と歓喜を確保することがでるのです。

35

い調べに魅せられると、コブラは体を揺らしますが、攻撃しれで苦しむのでしょうか? その渇望があなたを奴隷にして、コールを見えなくしてしまうのを許してはなりません。ヴィゴールを見えなくしてしまうのを許してはなりません。ヴィゴールを見えなくしてしまうのを許してはなりません。ヴィオーサ仙は、人には誕生と死の中間に行うべき、はるかに大きな仕事があると教えました。それは、神の道を学び、実践せているコブラです。コブラは、欲望のドスンという重い響きに興奮させられると、鎌首を持ち上げて攻撃してきます。きに興奮させられると、コブラは体を揺らしますが、攻撃しけれども、信愛のメロディーで満たされたバジャンの歌の目けれども、信愛のメロディーで満たされたバジャンの歌の目は、そ

持っていませんでした。あなたがこの世から抜け出すとき、

あなたがこの世に生まれた時、五感の喜びを求める渇望は

そうです、もしあなたが霊的進歩のノウハウの達人であれば、あります。そのダクシャにはサティーという娘がいました。神話集〕に、最高の君主であったダクシャについての言及がでなければなりません。プラーナ〔ヴィヤーサ仙が編纂したを昇華させる知識と技能、ノウハウを備えたダクシャ(達人)バクタ〔バクティを持っている人〕は、五感を制御して心バクタ〔バクティを持っている人〕は、五感を制御して心

であると言うことができるのです。プラーナの神話によると、であると言うことができるのです。プラーナの神話によると、であると言うことができるのです。プラーナの神話によると、のです。この技能を習得していない人は、ただの二本足で歩く人間であり、それ以上の名に値しません。その人は、印象に残らない人、名誉のない人、重要でない人、意味のない人であり、車軸のない戦車、脂肪分のない牛乳、月の出ていない夜、蓮の生えていない湖です。

ヤーサ仙はこう明言しました。と感じている人々に希望を与えることを語っています。ヴィーサ仙は、この技能は自分には手の届かないものだ

てくることはありません。これがコブラを無害なものにする

ための秘訣です。

を他者への奉仕に捧げれば、神は徐々に和らいで動き、恩寵く、絶えず、喜んで、愛を込めて、自分の技能と力のすべて、のことを信じて、もしあなたが誠実に、ためらうことなこのことを信じて、もしあなたが誠実に、ためらうことないの要点を、半句で語ろう。聞くがよい! 他者への奉仕べての要点を、半句で語ろう。聞くがよい! 他者への奉仕がしている。

を携えて、自らあなたの中に、あなたの前に現れるでしょう。

Ⅰ サイの御教え

シヴァの好む礼拝の三つの形態

小さな胃袋に食べ物を詰め、身の丈ほどの寝場所を見つけっなな胃袋に食べ物を詰め、身の丈ほどの寝場所を見つけてダルマとブラフマン(正義と絶対実在)を人生の二つの指でダルマとブラフマン(正義と絶対実在)を人生の二つの指するか、いかにして感官ではなく知性の指示に耳を傾けてダルマとブラフマン(正義と絶対実在)を人生の二つの指針として受け入れるか、です。

ラナのサーダナ(神の御名を唱えながら神を憶念する修行) ラことです。神に、世俗的な利益を求めて祈ってはなりませ すことです。神に、世俗的な利益を求めて祈ってはなりませ すことです。神に、世俗的な利益を求めて祈ってはなりませ は、シヴァは三つの礼拝の形態である、バクティ、グニャー は、シヴァは三つの礼拝の形態である、バクティ、グニャー は、シヴァ神は武器として三叉の戦を持っています。シヴァ神 シヴァ神は武器として三叉の戦を持っています。シヴァ神

満月の日なのです。

景にして、ナーマスマラナをしなさい。しなさい。その感謝の気持ちをあなたの心(マインド)の背れほどの知性と、それほどの無執着を与えてくれた主に感謝によってのみ、得ることができます。あなたにその命と、そ

から、それは月の光であり、それゆえ、ヴィヤーサ仙の日は、ヴィヤーサ仙から直接放たれる光ではありません。ですに、ヴィヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙の日は、満月の日であり、聖日に定められた。ヴィヤーサ仙の日は、満月の日であり、聖日に定められた。ヴィヤーサ仙の日は、満月の日であり、聖日に定められています。なぜなら、ヴィヤーサ仙は、晴いハートを涼やかで心地よい光、神から放たれる光で満たすからです。その光でから、それは月の光であり、それゆえ、ヴィヤーサ仙の日は、ガイヤーサ仙から直接放たれる光ではありません。ですが、ガイヤーサ仙の日は、ボイヤーサ仙から直接放たれる光ではありません。ですないますが、ローケーシャーサーが、ローカーは、ボイヤーサーがの日は、ボイヤーサーがら、それは月の光であり、それゆえ、ヴィヤーサーがの日はから、それは月の光であり、それゆえ、ヴィヤーサーがの日はから、それは月の光であり、それゆえ、ヴィヤーサーがの日はから、それは月の光であり、それゆえ、ヴィヤーサーがの日は

一九六七年五月二十三日プラシャーンティ ニラヤムSathya Sai Speaks Vol.7 C21